

Saint-Mathieu-de-Tréviers

Athlétic club : un grand saut vers la nouvelle année !



■ Le nouveau sautoir est arrivé de la Région parisienne.

Ambiance électrique à l'école d'athlétisme, mercredi dernier, pour fêter la fin du premier trimestre de la saison.

Jeunes adhérents, encadrement, dirigeants et élus, tous étaient prêts à en découdre avec le bonhomme à la barbe blanche qui, le 25 décembre, a battu bien des records !

Jérôme Lopez, était dans les startings blocks pour aller ouvrir le garage renfermant un super-cadeau de Noël : le sautoir en hauteur, flambant neuf, subventionné par la mairie et arrivé de la Région parisienne quelques jours auparavant.

Les services municipaux l'ont

monté à une vitesse record pour la dernière séance d'athlétisme de 2012.

Les jeunes athlètes s'en sont donné à cœur joie, tentant leurs premiers essais en hauteur sous les directives des entraîneurs.

Puis, dans une ambiance festive et savoureuse, grâce aux gâteaux confectionnés par les mamans, le Père Noël a distribué quelques présents à toute la jeunesse ravie.

Toutes et tous sont repartis dans leurs foyers pour célébrer, comme il se doit, les fêtes de fin d'année en attendant, avec impatience, de retrouver le stade à la rentrée.

Correspondant ML : 06 89 57 26 70

30/12/2012